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Saint  Marc 16.9 ’’ Jésus,  étant  ressuscité  le  matin du premier  jour  de la
semaine, apparut d'abord à Marie de Magdala, de laquelle
il avait chassé sept démons.’’   

Quand  Dieu  m’a  créé,  moi,  William  Branham,  j’existais  avant  la
fondation du monde, Il a fait  mon être, mon esprit. Je n’étais conscient de
rien, pour autant que je sache, mais, j’étais là (Job 38.4-7 ; Prov 9.23-31) .
Oh,  je  ne  crois  pas  que vous saisissiez.  Mais,  un  instant,  Jésus  a  dit  aux
disciples qu’Il “les connaissait avant la fondation du monde”, et Paul a dit ici
“qu’Il nous avait choisis en Lui avant le commencement du monde” (Eph 1.3-
4). Donc, il y avait une partie de moi, d’Orman Neville et de vous tous, qui
était en Jésus-Christ dès avant le commencement du monde.  Voici mon
analyse de cela. Ce que je pense, c’est que les gens, aujourd’hui, qui sont
possédés  de  cet  Esprit,  ou  de  l’esprit  qui  est  une  partie  de  ces  êtres
angéliques _ des esprits qui ont émané de Dieu, qui ne sont jamais tombés,
au commencement, et qui ont résisté au mensonge du diable, au Ciel…
(Esaïe 14.12-15 ; Eze 28.11-19)

Et les deux tiers de la terre sont dans le péché, même plus, puisque les
deux tiers des anges ont été chassés (Apo. 12.3-4) Et ces esprits de démons
entrent dans les gens et habitent leur corps. Vous voyez ce que je veux
dire? Ce sont des démons qui existaient déjà et ils entrent dans les gens et leur
donnent une nature. 

Jésus  en  a  chassé  sept  de  Marie-Madeleine :  1)  L’orgueil,  2)  la
vantardise  (des  personnes  importantes,  vous  voyez),  3)  l’impureté,  4)  la
dépravation, 5) la vulgarité, 6) les jalousies, 7) les disputes. Toutes ces choses,
(Luc 8 1-3, Marc 16 9-10). [1]

Ces démons sont dans le domaine spirituel. Nous pouvons les appeler la
nervosité, la dépression, les esprits arrogants, des esprits impurs, l’insanité, les
esprits  mondains,  l’esprit  des  ténèbres,  boire,  fumer,  et  les  mauvaises
habitudes. [2] [3] [4] [5]

Jésus  les a  appelé des démons.  Donc,  tout  le  monde sait  que le mot
,,démon’’  signifie  un  tourmenteur. [6] Quelqu’un  qui  tourmente  est  un
démon,  un méchant.  [7]  Toute  maladie  est  du Diable.  Vous ne pouvez pas
attribuer ça à Dieu. Voyez-vous ? C’est du Diable. [8]
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Le prophète  de Dieu a cité quelques démons dans le domaine physique,
tel  que  la  tumeur,  le  cancer,  la  pneumonie,  l´arthrite,  la  cataracte,  le
rhumatisme,  la  tuberculose,  l’épilepsie,  les  conditions  asthmatiques,  les
germes de maladies, l’ulcère, la surdité, l’aveuglement, etc.  [9] [10] [11]

Dans le domaine religieux, (esprit) il a cité des esprits impurs  (Act. 8.7),
l’esprit de doute, la superstition,  l’incrédulité et le péché. [12]

La plupart du temps, ils viennent sous une forme de religion.  [13]  Avez-
vous jamais vu une personne, des démons imitant le Christianisme ? Ainsi,
les  démons  peuvent  œuvrer  parmi  les  Chrétiens  et  ils  imitent.  [12] Ils  sont
religieux,  ils  mentent  (I  Rois  22.  19-29) ou  ils  viennent  avec  une  fausse
doctrine (Gal 6.6-10; II Cor 11.1-4).

Et nous devons les chasser, les réprimander et leur ordonner de quitter la
personne.  Parce que dans l’autorité du Nom de Jésus Christ, chaque démon
en enfer est soumis à ce Nom (Marc 1.27-34 ; Actes 3. 16 ; 4.12) [14]

Le  prophète  de  Dieu  dit:  Maintenant,  je  maudis  ce  démon appelé  le
cancer au Nom de Jésus Christ, Qu´il  sorte de lui ! [15]

Mais,  maintenant,  qu’est-ce  qui  déclenche  cette  maladie?  Bon,  pour
commencer, c’est un esprit avant de devenir une maladie, tout comme
vous, vous étiez un esprit avant de devenir un être humain. 

Parfois les tumeurs sont de forme asymétrique,  comme  ceci,  allongées,
oblongues,  et  tout.  Elles  n’ont  pas  de  forme  définie,   parce  qu’elles
procèdent d’un esprit qui n’a pas de forme. Mais ce sont des cellules qui se
développent. C’est un tas de cellules, là, disons qu’en vous en ce moment, il y
aurait une tumeur ou un cancer, ce sont des cellules qui se développent, qui
prennent de l’extension, et prennent de l’extension, et prennent de l’extension.
Elles  vous  rongent,  elles  sont  en  train  de  vous  saper  votre  vie.  Elles  se
nourrissent de votre sang. Les cataractes attaquent l’humeur de l’œil et se
développent dessus, vont les recouvrir complètement, vos yeux ne pourront
plus voir.  Certaines vont venir sans jamais… comme la tuberculose qui se
présente comme un tout petit germe. La taille n’a rien à y voir. La même taille
de germe qui forme un éléphant, forme une chique. Voyez? La taille du germe
n’a rien à y voir.

Certains vont prendre une forme dans le corps, d’autres n’en 
prendront jamais. Et d’autres ne se logeront jamais dans les cellules. 
Certains deviennent esprit, pour tourmenter l’âme. [7]

Chaque personne qui est assise ici est remplie de quelque chose. (Eph
2.1-2) Vous êtes rempli de quelque chose. Vous ne pouvez pas être assis là
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sans être rempli de quelque chose.  Vous avez une vie en vous. Cette vie
vous gouverne, et cette vie est gouvernée par un esprit. Bon, vous pouvez
être rempli du monde, aimant le monde ou les choses du monde  (I Jn 2.15-
17). Que Dieu soit miséricordieux envers vous. Vous pouvez être rempli de
crédos d’une église, de quelques petites prières que vous récitez, vous pensez
que ce sera de prier un mort, ou de faire un genre de signe sur vous. Que Dieu
soit miséricordieux envers vous.  

Et vous pouvez être rempli de religion, et ça, c’est encore pire. C’est vrai.
C’est vrai. La Bible a dit, dans les derniers jours, ils seront très religieux,
ayant  l’apparence  de  la  piété,  mais  reniant  ce  qui  en  fait  la  Force .
Éloigne-toi de ces hommes-là  (II Tim 3.15). Si vous êtes rempli de religion,
vous êtes malheureux; rien que de religion, sans plus. Si vous êtes rempli de
crédos, vous ne savez pas de quoi vous parlez. Si vous êtes rempli du monde,
vous êtes aveugle (Apo 3.15-18). [16]

Vous savez ce que Dieu a fait de Saul ? Il lui a donné un mauvais esprit
pour  le  conduire (I  Sam  16.14-15).  Donc  lorsqu’un  homme  rejette  la
conduite  du  Saint-Esprit  ou  quiconque  rejette  la  conduite  du  Saint-
Esprit,  vous  recevez  un  démon  pour  vous  conduire.  C’est  exactement
Biblique. 

Si un homme est conduit par  l’Esprit de Dieu (Rom 8.4) Dieu se fera 
connaître à cette personne. Oui, Monsieur ! Dieu l’a promis. Ainsi, comme 
ça nous savons que le Saint-Esprit conduit les gens et Dieu en prend soin.

Remarquez. Ils ne voulaient pas que Dieu soit leur juge. Et aujourd’hui les
gens ne veulent pas que le Saint-Esprit soit leur juge. C’est pour cette raison
qu’ils  ont  rejeté  Samuel  (I  Sam  8.1-22) ;  son  jugement  était  Divin  et
Scripturaire.  Ils  ne  veulent  pas  être  conduits  par  le  Saint-Esprit,  ils  L’ont
rejeté pour  avoir  un homme  ecclésiastique.  Qu’est-ce qu’ils  ont  reçu ?  Un
mauvais esprit pour les conduire. Donc, aujourd’hui les gens ne veulent pas
être conduits par le Saint- Esprit. Ils ne veulent pas que le Saint-Esprit  les
juge. Mes amis, c’est vrai. Ils ne veulent que le Saint-Esprit vous juge. [17]

Donc tout ce que vous voyez sur la terre a commencé dans la Genèse,
parce  que  dans  la  Bible,  la  Genèse  est  le  chapitre  des  semences,  le
commencement.  Ainsi vous voyez,  ces esprits étaient sur les gens en ces
jours-là, et ils vivent encore dans les hommes aujourd’hui. Voyez ? Satan
prend un homme mais l’esprit continue à vivre.

Dieu prend Son homme mais l’Esprit ne meurt pas. Cela fait de Jésus
Christ le même hier, aujourd’hui et pour toujours (Héb 13.8).  Il  a pris
Christ Jésus, mais l’Esprit, le Saint-Esprit est retourné, et Il est sur les gens
dans l’église tout au long des âges (Actes 2.1-4),  parce que Dieu prend Ses
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hommes et non Son Esprit. Satan prend son homme et vous rencontrez les
mêmes esprits; regardez leur nature. [18]

Par exemple : Quand vous voyez une personne comme dans Luc 8.26-39,
n’allez  jamais  penser  que  c’est  l’homme;  c’est  le  démon  qui  est  dans
l’homme. Or, ce fou furieux, qui était sur l’estrade ce soir-là, qui voulait me
tuer, là-bas, dans l’Oregon… Mais c’était ce démon en lui qui faisait ça. 

Et on ne chasse jamais un démon par une mauvaise attitude. Il faut de
l’amour pour le faire. L’amour est la force la plus puissante au monde (I
Cor 13.18). Or, si vous remarquez, un démon, c’est toujours de la haine. La
haine vient du diable. Et quand les gens haïssent quelqu’un, souvenez-vous,
avoir du mépris ou de l’aversion, c’est un démon terrible: Il ne faut pas
faire ça.

Or,  dans  cet  homme  (là-bas  à  Oregon)  se  trouvaient  certains  des
esprits  qui  avaient  été  chassés  des  pourceaux à  Gadara (Luc  8.26-39;
Marc 5.1-20). Certains de ces pauvres gens sont là, dans l’asile de fous, à
se  taper  la  tête  contre  les  barreaux  capitonnés,  dans  les  cellules.
Souvenez-vous, les démons ne meurent jamais. Les démons restent toujours
en vie, mais le temps viendra où les démons devront mourir. Ils seront alors
totalement anéantis (Apo 20.10). Mais, pour le moment, ils sont en vie, et ils
agissent  de  génération  en  génération  sur  les  êtres  humains.  Certains
d’entre eux se présentent sous forme de cancer; certains se présentent sous
forme d’épilepsie; certains se présentent sous forme de tuberculose. Ils entrent
dans la chair,  mais ils sont, semble-t-il, impuissants, tant qu’ils n’ont pas
réussi à entrer dans une personne. Il leur faut utiliser une personne pour
agir, ce qui amène une autre réflexion, c’est que le Saint-Esprit, bien qu’Il
couvre la terre, Il est presque impuissant, tant qu’Il n’est pas entré en
vous et en moi. [19]

Maintenant, lors la réunion continue, un mauvais esprit est dans la réunion
et il est inoffensif jusqu’à ce qu’il se saisisse quelqu’un par qui œuvrer. Et s’il
peut  œuvrer  à  travers  lui,  il  causera  certainement  des  dégâts  car  c’est  un
mauvais esprit.  Et le Saint-Esprit est ici essayant de trouver un individu
par qui œuvrer. Quand il trouve un individu par qui œuvrer, Il peut faire du
bien. 

Voyez, deux esprits, deux motifs et objectifs ? Remarquez, ce qu’est-ce.
Regardez leurs œuvres, regardez leurs fruits (Eph 5.9 ; Rom 6.21) Alors
vous pouvez voir le genre d’esprit qui est sur vous.  

Vous êtes motivé par un esprit. Si vous n’avez pas d’esprit, vous êtes
mort.  Et si vous en avez un, il motive votre vie. Et si votre vie porte le fruit
d’un Chrétien (Gal 5.22-23), c’est un esprit Chrétien. 
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Donc, regardez ce mauvais esprit. Quand il sort, il va dans les lieux arides
pour trouver un lieu de repos. La Bible dit qu’il ne pouvait pas en trouver.
(Luc 11.24-26). Ainsi, il dit,’’ Je retournerai là d’où je suis sorti’’. Aviez-vous
remarqué que le démon est parti de son propre chef et  il est retourné de son
propre chef ? Il retourne chez la personne dans la quelle il était et il trouve
la maison toute nettoyée, propre, sanctifiée, toute condamnation partie.
Oh, un croyant tout heureux mais vide. Et il dit à sept autres démons pires
que lui, ‘’venez ici’’, ... Essayez, je vous prie, de comprendre cela ! La Bible
dit que c’est la vérité. Et le démon retourne dans cette maison. 

Encore  une  fois :  Un  homme  qui  a  confessé  Christ  comme  son
Sauveur, il a abandonné sa méchanceté, arrêté de boire et de fumer, de mentir
et voler ;  il est sanctifié,  lavé. Sa maison est toute nettoyée; il se sent libre.
Mais le mauvais esprit revient et retrouve la maison. Ensuite, il va chercher
sept autres esprits pires que lui et ils entrent dans la personne. [20] Si le bon
homme de la maison, la foi, n’est pas la pour l’empêcher,  [21].  Et le bon
homme de votre maison est la foi, qui dit, ’’Loin d’ici’’ (Matt 12.22-29).
C’est cela.  [7]  Et la Bible dit  que la condition de cet homme est sept fois
pire que celle du commencement. [20] Donc, si cette maison est déjà occupée,
le démon serait incapable d’y entrer à son retour.  [22]

Sans cesse, Satan et les puissances démoniaques entrent  [15]. Le salut, la
guérison, la sanctification demeurent aussi longtemps que la foi demeure.
[23] Vous perdez votre foi par une confession négative.

Or, mes amis, ces choses que je dis, je ne les ai pas puisées dans une sorte
de psychologie. Il y a des années que je suis en contact avec des démons, et
vous le savez. Si seulement vous saviez ce qu’il en est, après les réunions, la
nuit, parfois ce qui se passe. Vous ne savez pas. Souvenez-vous, quand vous
affrontez un esprit,  vous avez intérêt à savoir de quoi vous parlez.  Ne
vous tenez pas là à faire n’importe quoi, parce que ça ne servira à rien. Mais
quand un démon doit vraiment vous obéir, il le reconnaîtra. Ça ne dépend
pas de combien vous criez fort, ça ne dépend pas de la quantité d’huile que
vous versez. C’est ce qu’il y a ici, derrière, qu’il reconnaîtra, c´est la Vérité
(Marc 6. 12-13). [7] 

Aujourd’hui, c’est un jour horrible. Les gens sont dispersés de tous côtés.
Il  y  a  quelques  semaines,  j’étais  à  un  endroit  où  une  grande  tente  était
dressée , et un homme disait qu’il pouvait chasser les démons (ce dont je ne
doute  pas),  mais  on  ne  chasse  pas  les  démons  par  une  vie  cruelle  et
indifférente! L’arme la plus puissante qu’il y ait au monde, c’est l’amour!
[24]
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Au dedans de vous, il y a une une avenue. Et cette voie est la même que
celle  sur  laquelle  Dieu  place  tout  homme  depuis  Adam et  Eve :  le  libre
arbitre. Vous choisissez de vivre ou de mourir, vous devez choisir l´un ou l
´autre. C’est cela, vous êtes placé sur la base du libre arbitre. Et tout esprit
auquel  vous  vous  laissez soumettre  produira des  fruits,  votre  vie  sera
régie de l’intérieur. Ainsi beaucoup de gens se confient dans les cinq sens
externes.  Ils  sont  bons,  rien  contre  ces  sens  s´ils  sont  en  accord  avec  le
sixième  sens  (la  foi).  Cet  esprit  ne  peut  être  que de deux sortes,  l’un est
l’Esprit de Dieu et l’autre celui du Diable. Vous ne pouvez pas servir deux
maîtres au même moment (Matt 6.24). Vous êtes totalement soumis à l’un ou
à l’autre. Et si vous avez l’Esprit de Dieu en vous (Rom 8.9), vous avez la foi
et vous croirez chaque Mot écrit par Dieu. [25]  
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